



# 風の子 太陽の子

浜松市立相生小学校

令和4年12月23日

## ～ 冬休みにトライ！ タイム・マネジメント！ ～

校長 鈴木 晶子

今日で79日間の2学期が終わりました。保護者の皆様、地域の皆様の御理解、御協力を得て、2学期も充実した教育活動を展開することができました。厚く御礼申し上げます。全校一斉の運動会、3部会陸上記録会や市陸上大会、浜松市音楽科研究発表会など3年ぶりに開催された行事も多くあり、子供たちの活躍の場が増えた2学期でした。



また、伝統の「持久走大会」においては、子供たち一人一人が自分で目標を決め、それに向かって努力を継続していました。本番では、自分のペースに並び、どの子も一生懸命走りました。子供たちの真剣で、ひたむきな姿は尊いものだと改めて思いました。最後の一人がゴールするまで応援する相生っ子の姿にも感動しました。この脈々と流れる「風の子太陽の子の相生スピリッツ」を大事に育てていきたいと思えます。

さて、明日からの冬休みには、コロナ禍であっても楽しい計画を立てているのではないのでしょうか。家族といる時間を大切にしたり、年末・年始の様々な行事と一緒に味わったりすることができるチャンスです。興味のあることに没頭して調べたり、凧揚げや福笑いなど日本古来の遊びをしたり、家族と大掃除をしたりなどに取り組んでほしいと思えます。

そこで、終業式には「タイム・マネジメント」の話をしました。13日間の冬休みを有意義に過ごすために、自分のやりたいことを洗い出し、計画を立てて取り組んでほしいと話しました。また、1日の生活の流れのイメージをもち、「早寝、早起き、朝ご飯」と言われるように、生活リズムを考えながら過ごせるとよいと思えます。各家庭で大晦日やお正月の伝統行事もあるでしょう。サッカーやバスケット、縄跳びなどの運動にも挑戦したい子はたくさんいることでしょう。やりたいことはいっぱいあると思えます。

限られた時間の中で自分のやりたいことを効率よくやるために、時間の使い方を考え、コーディネートすることを「タイム・マネジメント」と言います。ゲームやスマホ、テレビなどを使う時間はおうちの人と相談をして決めるとよいと話しました。ぜひ、「タイム・マネジメント」に挑戦できるよう声掛けをお願いいたします。

**【お知らせ】** 本校教諭 6年1組担任 鈴木 由香（すずき ゆか）が、令和4年度の浜松市優秀教職員として表彰されました。



温かく  
かかわる力



自分を  
高める力



あきらめずに  
挑戦する力



夢をもち  
つなげる力



浜松市立相生小学校

キャリア教育を  
推進しています。